



Capitulo 6: ( Las Sombras del lado oscuro, El Adios de un Guerrero)

En un instante una rafaga de disparos blaster despedazo completamente al Tie Interceptor librando a Wren del problema.

“Mira tia Kriss!, ¡LE DI! ¿PUDISTE VERLO TIA?” Gritaba la pequeña Nyah a bordo de la Starwing, dejando sorprendidos a todos ante tal demostracion de valor.

“Nyah, regresa inmediatamente al Nightwing” le ordeno la joven Skywalker a la pequeña preocupada por lo que pudiera ocurrirle.

La Starwing regreso al hangar acompañando a Wren y escoltada de cerca por uno de los pilotos del Armageddon.

El escuadron Armageddon estaba librando la mas dificil de sus batallas y si lograban salir con vida la recordarian hasta el ultimo de sus dias.

“Señor nuestros escudos estan por debajo del treinta y cinco porciento de su efectividad y no tenemos linea de retirada” angustiado pasaba el informe el encargado de los escudos.

“Liott, Amen-ra que pasa con esos escudos necesitamos mas potencia estan sediendo nuestras defensas!” Gritaba Shadow atravez del comunicador apresurando a los Wookies que no habian dejado de mantener los escudos durante la batalla, pero el Nightwing estaba llegando a un punto critico y su resistencia no tardaria en ceder.

“Greaowww, wilcream, %&\$@&%\$“\$%&” replicaron los Wookies muy molestos ante la presion que Shadow ejercia sobre ellos en ese momento.

Dentro de las instalaciones de clonacion los Krayts ya habian logrado llegar hasta el ascensor de carga para subir al nivel doce donde se encontraban las cupulas de clonacion, pero antes debian librarse de todas las tropas imperiales que seguian entrando.

Sin desperdiciar un solo segundo Tatsel entro al ascensor y volo la compuerta superior para asi subir al cubo del ascensor y no llevarse mas sorpresas.

Poco a poco los Krayts se comenzaron a replegar hacia la compuerta del elevador mientras disparaban a los imperiales para mantenerlos a distancia, Rookie se llevo la mano a su espalda sacando un rifle que ninguno de sus compañeros habia visto jamas y al disparar con el una onda de choque arrasó con todos los soldados imperiales que tenian de frente en cuanto esto sucedió Adurant cerro la puerta del ascensor llevandolos al nivel doce.

Kay comenso a sentir algo raro nuevamente pero no era la misma sensacion de antes, en esta ocasión sentia tres presencias oscuras pero al mismo tiempo familiares.





El contador de niveles del ascensor seguía marcando los números y cuando se detuvo en el número doce todos se prepararon a disparar, las puertas del elevador se abrieron revelando en frente de ellos a tres personas encapuchadas armados con sables de luz de color rojo.

La reacción de los Krayts no se hizo esperar, todos los que portaban un sable de luz lo encendieron dispuestos a enfrentar estos nuevos adversarios, que comenzaron a despojarse de sus túnicas revelando sus identidades, Alexer acompañado de otro que portaba una clase de armadura y su protegida, los tres jedi perdidos que en algún momento fueron parte de la alianza rebelde hasta que fueron seducidos por el lado oscuro ahora venden sus servicios a Darth Vader y su Emperador.

La joven oscura dio un paso al frente riéndose diciendo:

“Mira Rookie, mira bien todo lo que hay aquí, todos estos clones fueron idea mía y una vez que ustedes estén muertos seremos los darksiders del emperador, créeme que disfruté mucho viendo como sufría Yuhc cuando la interrogaban.

A su vez el maestro que portaba una clase de armadura se acercó a Tatsel diciendo:

“pero que tenemos aquí!, Es el mismísimo Rey de Valpiria Tatsel Iul, sabías que gracias a mi consejo Valpiria fue invadido y créeme que fue gratificante ver a tu gente bajo el yugo del imperio mientras tú y tus patéticos aliados trataban de frenar el ataque imperial a Corelia”

El tipo de la armadura era más viejo de lo que parecía, cuando los jedi fueron exterminados él se ocultó hasta la época de la rebelión. En alguna época se veían como aliados, ahora son los enemigos a vencer.

Tatsel volteó a ver a los demás pidiendo no interferir en su duelo con el tipo de la armadura, así mismo Rookie tenía cuentas pendientes con la joven oscura.

Mientras en el espacio la batalla con los SD continuaba..

Valdo sintió que no estaba a la altura de los demás, accedió al panel de control de flujo del reactor de su nave sobrecargándolo hasta un punto crítico.

“Aquí Cuervo 3, ¿pueden escucharme?” Preguntaba el joven aprendiz por el comunicador esperando que pudieran oírlo diciendo:

Maestro Lloyd, gracias por todas sus enseñanzas y sus buenos consejos, por la paciencia que me ha tenido a lo largo de mi entrenamiento, en verdad muchas gracias.

Wren; espero que puedas escucharme, jamás tuve el valor de decírtelo pero, ¡Te Quiero Wren!, siempre te quise, espero que de vez en cuando me recuerdes, Cuervo 3, cambio y fuera” Squiz.....

Al terminar de decir esto apagó su comunicador y dio media vuelta dirigiéndose directamente hacia el Dissaur, empujó la palanca de mando de las turbinas acelerando al máximo para lograr





evadir la defensa de la nave imperial, mientras ascendía velozmente recordaba las enseñanzas de Lloyd y los gratos momentos con Wren.

Logrando penetrar por el hangar se impactó en las entrañas mismas del Super SD provocando una gran explosión que sacudió toda la nave y dejando inutilizado con esto su sistema de armas, Valdo le había comprado algo de tiempo a sus compañeros.

Dentro del hangar del Nightwing, Wren descendió de su nave y se desplomó sobre sus rodillas con llanto en sus ojos, bajo la cabeza y en voz baja dijo: Siempre te llevaré en mi pensamiento Valdo, Siempre.....

La pelea que estaba por comenzar entre los Krayts y los Darksider parecía ser muy pareja, ya que detrás de sus enemigos siete tubos de clonación comenzaron a abrirse dejando salir de ellos a más réplicas de la joven transgénica que se disponían a atacar al resto del equipo.

Blade, Adurant, Belfast, Deegol y Khal no podían quejarse de sus adversarios los cuales se lanzaban sobre ellos.

Gauki logró percibir el pánico de un par de personas a lo lejos, se trataba de dos encargados del laboratorio de clonación que manipulaban los mandos de un panel para dejar libres a todos los clones, Gauki sacó su Sniper y hizo blanco sobre ambos, uno cayó muerto el otro solo herido pero logró precionar el botón que liberaría a los clones del lugar.

La alarma general comenzó a sonar y el sistema dio aviso por medio del altavoz del complejo:

“LAS CUPULAS DE CLONACIÓN SE ABRIRÁN EN CINCO MINUTOS”

En una fracción de segundo el adversario de Tatsel se lanzó al ataque al mismo tiempo que la joven oscura atacaba a Rookie, Alexer no se quedó quieto y atacó a Tatsel por la espalda pero en ese momento intervino Onix interponiendo la hoja negra de su sable de luz en el camino del atacante de su maestro.

“No, no, no!” Dijo Onix al mismo tiempo que hacía un ademán negativo con su dedo índice.

En algo que parecía ser un duelo muy cerrado Rookie y la joven Darksider pasaban de defensa a ofensiva dando giros y saltos mientras combatían, ambos mostrando maestría en la forma cuatro del sable de luz, mandoble tras mandoble la velocidad de ambos combatientes se acentuaba más llevándolos a un punto en que eran dos borrones chocando uno contra otro en un fatal encuentro.

La joven saltó por encima de Rookie descargando un mandoble que nuestro amigo bloqueó por instinto poniendo su sable al par de su espalda y dando un vertiginoso giro que alcanzó a rasgar el rostro de la joven Darksider, su voz se convirtió en un chillido mientras retrocedía al verse herida.





“Esa es por Yuhc” afirmo Rookie mientras le daba la vuelta a su sable y se preparaba para atacar con la tecnica Drakhonen, la joven no espero ni un segundo mas empuño nuevamente su arma con ambas manos y se lanzo al ataque, solo se escucho el chirrido de las hojas de luz en un vaiven de muerte y la joven oscura cayo al suelo llevandose la mano izquierda a su costado sangrando profusamente por la herida que nuestro amigo le habia inflingido, se incorporo con prontitud y emprendio un nuevo ataque del cual no obtuvo nada mas que otra herida en el rostro que sego por completo su ojo derecho.

A su vez Tatsel seguia enfrascado en una pelea que tambien se veia muy pareja hasta el momento en que el Darksider saco otro sable de luz tratando de asestar algun mandoble mientras giraba por el suelo, movimiento que tatsel vio venir saltando por encima de el con un giro en forma de tornillo al mismo tiempo que tatsel toco el suelo la hombrera del Darksider se desprendio cayendo al suelo, el adversario de tatsel lanzo uno de sus sables al aire en un intento fallido por demediar al rey de valpiria quien giro su sable dando media vuelta sobre su eje destruyendo el sable de luz que su adversario habia lanzado.

Gauki corrio desesperado para evitar que las cupulas se abrieran pero el tipo que se encontraba herido en el suelo detono una granada volando en pedazos junto con el panel de control.

La explosion sacudio a todos en el lugar, Gauki logro llegar a la zona de la explosion pero todos los controles estaban severamente dañados, miro con desesperacion hacia todos lados y ahí en el muro una conexión de red se inclino y saco su Data-pad tratando de acceder a la red y nulificar la orden del sistema que en pocos minutos liberaria a los mortiferos clones.

Nyssa combatia con uno de los clones utilizando su sable de luz del cual el clon se defendia con sus poderosas garras de cortosis.

“MALDITO SEAS!, ¡PAGARAS POR ESTO!” Mascullo la joven Darksider al verse nuevamente herida y segada de su ojo derecho impulsada por la ira volvio a atacar de forma letal obligando a rookie a mostrar sus mejores movimientos defensivos, demostrandole cuan dificil seria vencerlo.

“Pronto te reunirás con tu amada Yuhc, no sabes cuanto sufrio cuando la torture hasta hacerla desfallecer” la joven ya solo podia usar la tecnica sith Dun moch al verse acorralada y sin la posibilidad de ganar el encuentro de forma limpia.

Rookie por su parte se mantenía tranquilo su rostro no demostraba nada, cosa que sin duda afecto a su rival que esperaba verlo molesto y desconcentrado.

Para entonces Gauki habia logrado acceder a la informacion de la red la cual le indicaba que nada del sector doce podia ser controlado atravez de la red imperial pero asi mismo le mostraba un panel de control auxiliar en el nivel trece.

“MALDITO VALPIRIANO DEBISTE MORIR EN LAS GUERRAS CLONICAS!” Asevero el Darksider quien dio a entender que espero la muerte de Tatsel durante la epoca de la extincion Jedi.





“Pues espero que no hayas esperado de pie en el agujero oscuro en donde estuviste escondido miserable remedo del lado oscuro!” Afirio Tatsel mientras se reía de su oponente volviendo el truco sith en contra de su adversario

“QUE NO VAS A DECIRME NADA MALDITO!” Mascullo muy molesta y en tono de rabia la Darksider sujeto su sable con ambas manos lanzando un ataque de forma precipitada, solo se escucho el zumbido de los sables de luz y las manos de la joven calleron al piso aun sosteniendo el sable de luz.

En medio de un grito desgarrador al ver sus manos amputadas por el letal contraataque de nuestro amigo la joven oscura se volvio hacia el diciendo:

“No puedes matarme, eres debil como todos los de tu clase, ¡JEDI!” Apenas logro decir esto cuando su cabeza fue desprendida por la hoja color verde del sable de Rookie.

“La gente cambia Kenobi, deberias saberlo” afirio con gesto de molestia, Rookie apago su sable y con un zumbido el haz de luz verde se desvanecio.

Capitulo 6: ( Las Sombras del lado oscuro, El Adios de un Guerrero)







